de los mayores de 18 anos surre inpertensión arteriat, la principa dada de los mayores de 18 anos surre inpertensión arteriat, la principa dada de los mayores de 18 anos surre inpertensión arteriat, la principa dada de los mayores de 18 anos surre inpertensión arteriat, la principa dada de los mayores de 18 anos surre inpertensión arteriat, la principa dada de los mayores de 18 anos surre inpertensión arteriat, la principa dada de los mayores de 18 anos surre inpertensión arteriat, la principa dada de los mayores de 18 anos surre inpertensión arteriat, la principa dada de los mayores de 18 anos surre inpertensión arteriat, la principa dada de los mayores de 18 anos surre inpertensión arteriat, la principa dada de los mayores de 18 anos surre inpertensión arteriat, la principa dada de los mayores de 18 anos surre inpertensión arteriat, la principa dada de los mayores de 18 anos surre inpertensión arteriat, la principa dada de los mayores de 18 anos surre inpertensión arteriat, la principa dada de los mayores de 18 anos surre inpertensión de de los mayores de 18 años sufre hipertensión arterial, la primera causa de muerte en España, pero sólo el un estudio dirigido por el doctor Juan Antonio División, del Grupo de Estudio de Enfermedades Vasculares de Albacete.

Noticias



No hay una decisión

El delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Máximo Díaz-Cano, afirmó ayer que aún no hay una decisión sobre la continuidad o no en sus cargos de los subdelegados del Gobierno en la región, a la espera de hablar con cada uno de ellos para conocer su disponibilidad a seguir o no en el puesto.

Un hora semanal tragando' humo

recuerda que cada año mueren en España 6.000 fumadores pasivos.

Una encuesta realizada por la Sociedad Española de Medicina de Familia y Comunitaria (Semfyc) revela que el 67% de las personas menores de 35 años se expone cada fin de semana más de una hora al humo del tabaco.

El presidente de Semfyc de Castilla-La Mancha, Alejandro Villena, dio a conocer estos datos ayer durante la presentación en rueda de prensa de la novena edición de la Semana sin hu-mos, que se celebra desde el lunes hasta hasta el próen toda España.

Bajo el lema Por todas las personas y, sobre todo, por ti, Semfyc, en colaboración con la Consejería de Sanidad de Castilla-La Mancha, ha editado dípticos, carte-les y un desplegable con Diez buenas razones para no fumar, en los que se informa a la población sobre las ventajas que tiene no fumar y los perjuicios que el tabaco ocasiona en la sa-

LA CAMPAÑA de este año se centra en el tabaquismo pasivo, pues, según el presidente de Semfyc en Castilla-La Mancha, en España mueren al año unas 6.000

de los encuestados considera que los espacios sin humo ayudan a dejar de fumar y un 94% es consciente de que el humo ambiental puede perjudicar la salud de los no fuma-

personas que no fuman por su exposición al humo del tabaco, cifra que en el caso de Europa se eleva a

Villena explicó que la mayoría de estas personas son empleados de hostelería que respiraban los hu-mos nocivos del tabaco antes de la aplicación de las ben fumar en sitios públicos y lugares de trabajo.

Además, Villena dijo que durante la campaña de este año también se quiere motivar al personal sanitario para que se intensifiquen las actividades contra el tabaquismo.

Por su parte, el director general de Planificación y Atención sociosanitaria de la Consejería de Sanidad, José Luis López, explicó que a lo largo del año su departamento desarrollará diferentes campañas sobre prevención y tratamiento del tabaquismo en centros sanitarios, escolares y en colaboración con ayunta-



La gerente de Cocemfe en Castilla-La Mancha, Cristina Gómez Ortiz, señaló que este premio es "un gran reconocimiento además de un aliciente para seguir trabajando en la misma línea".

Cocemfe 'coloca' a más de 2.500 discapacitados

DISCAPACIDAD. Casi 2.500 personas con minusvalías han sido insertadas en el mundo laboral y más de 8.000 han recibido formación gracias a Cocemfe, la Confederación Española de Personas con Discapacidad Física y Orgánica, que recibirá el reconocimiento oficial de Castilla-La Mancha en el Día de la Región del 31 de mayo.

El objetivo de Cocemfe, desde sus inicios en 1980, ha sido mejorar la calidad de vida de estas personas coordinando esfuerzos a través de diversas entidades y ofreciendo oportunidades de empleo a aquellas personas que acuden al

Entre todas las iniciativas que Cocemfe ha puesto en marcha la más importante ha sido, sin duda, la creación del Servicio de In-tegración Laboral (SIL), servicio especializado en la asistencia a personas con discapacidad para facilitar su incorporación normalizada al mercado laboral.

En Castilla-La Mancha, el

El objetivo

La iniciativa ofrece al colectivo de discapacitados de Castilla-La Mancha un conocimiento del entorno natural en el parque nacional de las Tablas de Daimiel.

SIL se implantó en 1997 con fondos del Ministerio de Asuntos Sociales, a través del 0,52% del IRPF con cargo a fines sociales, y de la Fundación ONCE.

Actualmente se desarrolla en las cinco provincias teniendo en cada una de las capitales una unidad de atención en la que trabajan equipos multidisciplinares formados por técnicos de orientación, de formación y de empleo.

Durante el pasado año 2007, el Servicio de Integración Laboral de Castilla-La Mancha contactó con 1.717 empresas y atendió a 3.227 personas, proporcio-nándoles formación y asesoramiento, y 191 de esas personas fueron insertadas laboralmente.



El 94% es consciente de que el humo ambiental puede perjudicar la salud de los no fumadores.

El convenio del PEAG, a punto

AGUA. El Gobierno central y la Junta de Castilla-La Mancha ultiman la firma de un convenio para el desarrollo del Plan Especial del Alto Guadiana. El convenio ya ha sido autorizado por la Junta y se encuentra en fase de tramitación para su próxima elevación al Consejo de Ministros. El acuerdo contempla la cesión gratuita por parte de la Confederación Hidrográfica del Guadiana de 40 hectómetros cúbicos de agua. EFE

Infracciones en la vendimia

TRABAJO. La Inspección de Trabajo levantó 330 actas de infracción durante la **Un techo digno** pasada campaña de la vendimia en Castilla-La Mancha e identificó a un millar de jornaleros, de los alrededor de 30.000 vendimiadores que suelen emplearse en la recogida de la uva.

Según los datos facilita-dos ayer por el delegado del Gobierno en la región, Máximo Díaz-Cano, durante la vendimia del pasado verano la Inspección visitó 140 empresas y levantó

Además de efectuar los contratos según establece la ley, los empleadores deben ofrecer un alojamiento digno a los vendimiadores.

200 actas por contratación irregular de trabajadores y otras 130 por infracciones a la Seguridad Social.

Díaz-Cano recordó que los empresarios agrícolas se enfrentan a una sanción de 6.000 euros por cada

trabajador irregular, además de las responsabilida-des penales a las que se pueden enfrentar por cesión ilegal de trabajadores y si se atenta contra sus de-

EL DELEGADO recordó a los agricultores que existen ayudas públicas para alojamientos colectivos, así como subvenciones individuales para el arreglo de inmuebles destinados a este fin que concede el Ministerio de Trabajo.

El retraso de la negociación del Estatuto "viene bien"

AUTONOMÍAS. El presidente de Castilla-La Mancha, José "No es el momento María Barreda, valoró ayer que la toma en consideración en el Congreso de la reforma del Estatuto de Autonomía se deje para septiembre, porque "viene incluso bien", ya que la situación precongresual del PSOE y, sobre todo la del PP, hacen que no sea "el momento más adecuado" para su debate.

Barreda, en una entrevista en el programa Gente de

más adecuado para hablar con tranquilidad y sosiego"

José María Barreda

Castilla-La Mancha de Onda Cero, añadió que, con unos "congresos a la vista" en el PSOE y en el PP, "introducir una cuestión polémica y que genera tensión" entre territorios no era lo más conveniente.